

# JAG-Schüler zeigen eine große Motivation

## Mathematik: Känguru-Wettbewerb am Bad Berleburger Johannes-Althusius-Gymnasium läuft online

sz **Bad Berleburg.** Noch sind Schulen geschlossen. Einzig Abschlussklassen besuchen die Einrichtungen derzeit – ansonsten fällt Unterricht vor Ort aus und findet digital statt. Das Johannes-Althusius-Gymnasium (JAG) in Bad Berleburg hat aus der Not eine Tugend gemacht – nicht nur Unterricht findet per Internet statt, sondern auch der Känguru-Wettbewerb ging aufgrund der Corona-Pandemie online über die Bühne. Seitens des Vereins Känguru der Mathematik wurde aufgrund der Schulschließungen die Option eröffnet, die Aufgaben nach den Möglichkeiten der Schule alternativ bearbeiten zu lassen.

Damit war für die Fachschaft Mathematik klar, dass man für die 98 angemeldeten Teilnehmer eine Durchführung über „Microsoft Teams“, die Kommunika-

tions- und Arbeitsplattform am JAG, ausprobieren wollte. „Die große Frage war, ob viele die Motivation haben, am heimischen Schreibtisch die Aufgaben zu knacken“, heißt es in einer Pressemitteilung der Schule. Den Mathebegeisterten wurden in zeitlich gestaffelten Gruppen die Aufgaben online zur Verfügung gestellt und die Knobelei zu Hause konnte losgehen. So sollte auch Geschwisterkindern, die nur ein Endgerät zur Verfügung haben, die Möglichkeit zur fairen Teilnahme gegeben werden. Der persönliche Antwortbogen mit den eingetragenen Lösungsbuchstaben musste zu einem festgelegten Zeitpunkt wie eine Hausaufgabe zurückgesendet werden. „Die Mathelehrer staunten nicht schlecht, dass sich tatsächlich 76 Schülerinnen und Schüler die

Chance zur Teilnahme nicht entgehen ließen“, heißt es in der Mitteilung weiter. Der Wettbewerb will die Freude an der Mathematik wecken und festigen – das ist offenkundig gelungen. Die Ergebnisse wurden – wie in jedem Jahr – auf der Internetseite des Känguru-Vereins mit Sitz in Berlin eingegeben.

Hier veröffentlichen die Verantwortlichen auch ab 8. Mai die Lösungen, ehe ein paar Wochen später ein großes Paket auf die Reise nach Bad Berleburg geht – mit den Teilnahmeurkunden und den Preisen für alle. Dann wird auch die Frage beantwortet, wer das T-Shirt für den weitesten Känguru-Sprung erhält. Das ist der Teilnehmer oder die Teilnehmerin am JAG mit den meisten hintereinander richtig gelösten Aufgaben.